

# ALICANTE OBRERO

## DIARIO DE LA TARDE

### DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10  
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

10  
céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

NUESTRAS CAMPAÑAS

## EN DEFENSA PROPIA

Cuajados están los archivos de Audiencias y Juzgados de causas por robos, asesinatos y deshonras. En todas estas causas vemos al abogado defendiendo por todos los medios y por todas las órdenes, á hombres que por la cuantía de su delito aparecían ante la sociedad con la negación al derecho á la defensa. Pero las leyes reconocen este derecho y vemos casos mil de absolución por haber obrado el delincuente en propia y justa defensa.

Nosotros que no hemos robado; nosotros que no hemos asesinado; nosotros que no hemos deshonrado ni calumniado á nadie; nosotros que venimos actuando de defensores del pueblo, nos vemos hoy perseguidos y sitiados por un ejército de hampones de blanca pechera y perfumada levita por el delito de sacar de su guardarropia toda la roña, todas las manchas, todos los remiendos de su fementida caballerosidad, dejando al descubierto al descubierto las viciadas lacras de su desvergonzado cutis. Persecución es esta que por sistemática tendrá que estrellarse ante las leyes de la Naturaleza, y ante los blindados corazones de los hombres que estamos dispuestos al sacrificio por defender á nuestros hermanos de raída blusa y mugrienta chaqueta.

Templadas están nuestras almas con el fuego de la razón; blindados están nuestros cuerpos por acerada armadura; dispuestos estamos á la defensa, y esperamos la victoria con el estocismo del héroe ó con el sacrificio del mártir.

Fuertes, numerosos, poderosos é invencibles parecen nuestros enemigos. Pero como luchan con bastardas armas, con rastreros procedimientos, con emponzoñada y florentina daga; como la razón y la justicia huyó para siempre de sus atrincheramientos, pudieran resultar rebano de hambrientos hormigones ante melencudos reyes de la selva.

Se nos persigue. Se ponen en juego todas las rastrerías para matar nuestra publicación y continuar por el campo de agramante pisoteando al pueblo y explotando sus bolsillos y sus conciencias.

Profesionales de la imbecilidad! ¡Ridículos atrofiados! ¿Contáis por seguro vuestro triunfo?

¡No! No conseguiréis que nuestra publicación desaparezca, porque conocemos las cuevas donde escondéis los

andrajos de vuestras conciencias y estaremos alerta y apercebidos para la defensa.

Si no queréis luchar con nosotros como los hombres, cara á cara, y por vuestra cobardía queréis herirnos á traición, nos defenderemos como podamos; arrinconaremos por inservible nuestra modestia y nuestra caballerosidad, pues para luchar contra hombres sin honor ni dignidad, estorba este social artefacto, y pondremos en práctica las mismas armas, ó peores que vosotros empleáis con nosotros

Pero todo será inútil. Vuestros propósitos se estrellarán contra la sensata opinión que está con nosotros y llegaréis arrastrándoos ante las plantas del pueblo para pedirle perdón del daño que le hicisteis.

Guzmán el Bueno entregó su puñal para que su hijo fuera sacrificado en vez de entregar á su pueblo. Vosotros sacrificáis al pueblo para que vuestros hijos hereden cuantiosas fortunas.

Espartaco, con un puñado de hombres, libertó á un pueblo é impuso condiciones á los emperadores y vosotros con un puñado de ignorantes que os siguen queréis imponeros por la razón de la fuerza teniendo el pueblo la fuerza de la razón.

¡¡Quedamos emplazados!!

## Postal diaria

*Cantillana es torero. Cantillana no es poeta. Cantillana protesta de la barbarie de los toros y torrea por dar pan y letras á su familia.*

*Cantillana tiene una hermana maestra de un colegio. Cantillana aspira á fundar una escuela mantenida por él para que los niños se eduquen, para que los niños se enseñen.*

*Cantillana no es poeta y entona cánticos á los desgraciados. Protesta de la barbarie Europea y su corazón llora por la masabra lucha.*

*Cantillana poeta no entonaría cánticos en su lira pidiendo fueran cazados á tiros los desgraciados seres que habitan cuevas y construyen palacios.*

*Cantillana no es poeta, es torero, pero un sentimentalismo humanitario cubre su frente con corona de Progreso, de Ciencia y Caridad.*

SINTIERRA.

Obreros: Leed y propagad  
ALICANTE OBRERO

## Se acercan los chanchullos

Antes que nada tenemos que hacer constar que nosotros, los que redactamos esta hoja impresa, nunca nuestros nombres han figurado en ninguna agrupación política, y cuando hemos ejercido el derecho de ciudadanía han recaído nuestros votos en los candidatos que hemos considerado dignos de votarles sin tener en cuenta su filiación política ya que todas las fracciones las consideramos detestables para el engrandecimiento y redención de los pueblos.

Alicante ha permanecido durante muchos años supeditada á la voluntad de un hombre que sin ostentar el título de diputado por esta circunscripción, por medio de favores concedidos á manos llenas, consiguió formar un partido potente á la vista del pueblo, pero lleno de egoismos y de intrigas entre los últimos que se acogieron á la sombra de Canalejas, consiguiendo hasta indisponerse con aquellos que hicieron sus primeros pasos en la política con el diputado por Alcay.

La herencia que ha dejado Canalejas en Alicante después de sus muchos años de dominación, es usufructuada por los políticos que hoy hacen mangas y capirotes de los intereses del pueblo, y lejos de trabajar por su engrandecimiento, lo que han hecho es fomentar un partido para saciar sus apetitos de mando y tener prisioneros á los que en política se tienen como enemigos.

Un periódico de anoche abundando en nuestras apreciaciones y más ducho que nosotros en cuestiones políticas, hablando de las próximas elecciones dice algunas cosas que reproducimos para los que creen que el partido liberal con su jefe don Alfonso de Rojas y P. de Boanaza á la cabeza, no es el AMO de los intereses y destinos de Alicante.

Dicen así los párrafos que vamos á copiar:

«Los partidos políticos de la localidad se ocupan en la designación de candidatos para las próximas elecciones municipales.

Esta es la labor que los mangoneadores de los partidos realizan; y no decimos que se preparan para la próxima lucha, porque en realidad de verdad no hay lucha; no hay más que un reparto de actas según convenga y quiera el partido liberal, puesto que en sus manos tienen los liberales todos los resortes del tinglado electoral.

Lo que es admirable para los que

asistimos como espectadores á la pantominesca comedia y vergonzoso para los que la representan, que un partido político en pleno uso del poder y en el pleno goce del mando tenga que conformarse con unas migajas del botín; aquellas que los liberales les quieren dar...

Es vergonzoso, humillante que un partido que disfrute del poder, tenga que aceptar vergonzante la limosna que por misericordia le quieren dar los liberales.

El partido conservador local es una agrupación política desquiciada, subdividida, es un partido político acéfalo sin norte y sin guía.

De ahí, que el señor Boti Carbonell, tuviera que consultar con don Alfonso de Rojas si podía contar con el apoyo de los liberales del Ayuntamiento, sin cuya adhesión no hubiera aceptado el cargo de alcalde. De ahí también, que tengan que aceptar los conservadores la misericordia de sus adversarios en las próximas elecciones municipales.

Preferible es no vivir á tener que vivir por la benevolencia y la condescendencia del enemigo.»

Los anteriores párrafos corroboran lo que nosotros venimos diciendo que D. Alfonso de Rojas y P. de Boanaza, es el AMO de Alicante, aunque «La Unión Democrática» le moleste tener un amo de tanta talla.

Y por lo demás á nosotros nos tiene sin cuidado que mangoneen en la casa grande lo mismo Pedro que Juan; pero lo que sí queremos que al menos se le trate al pueblo como se merece y se haga por Alicante todo el embellecimiento que tiene derecho.

## Preguntas

### y respuestas

¿Qué haría usted para cojer á un ladrón que terminara de hacer un robo?

—Según lo robado. Si eran unas cuantas pesetas detenerle por imbécil.

—¿Y si la cantidad fueran miles?

—Aprovechar la ocasión y entrar á la parte con el carterista, abriéndole la jaula.

—Eso sería una complicitad penada por la Ley.

—Será lo que usted quiera, pero don dinero es caballero.

—Queda usted suspenso de empleo y sueldo.

—Se lo diré á mi padrino y me aumentará de categoría.

## A. Serra Quesada

Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve á doce y la pública gratuita TORRIJOS, 69, de cuatro á seis.

## Arte y artistas

### Teatro de Verano

El viernes se puso en escena «La Canción del Náurrago» obra en donde Pablo Gorgéraya á una altura incomparable,

El teatro estaba completamente lleno, (la mejor entrada de la temporada) y había verdadera expectación por volver á ver á Pablo en la referida obra.

Efectivamente, Pablito estuvo sencillamente colosal, yo afirmo sin miedo á engañarme, que no es posible haya quien lo mejore, pues cantando y diciendo no se pueden «hacer más cosas» ni derrochar más arte.

De los demás no hablemos; las obras hay que ensayarlas y se vió claramente que «La Canción» no tuvo ni un ensayo casi, pues había que ver los coros como lo hacían. A mi me daba vergüenza y al maestro creo que debió darle más.

El señor Senis estuvo mal, en toda la extensión de la palabra, y sino se lo cree le diré el comentario que á mi lado hacía un músico reconocido como eminencia: «no comprendo haya quien cante llevando ese hombre la batuta». Ni quito ni pongo nada.

La gente acudió, y la misma noche la tiraron pues los comentarios eran duros en extremo, sobre todo para la dirección.

Manolito, pésimo, empeñado en hacernos reír y sin conseguirlo. Cuando se decide se conoce que para este «actor» no dice nada el refrán «el tiempo es oro»

UN CRITICO

Se necesita un policia que cobre y no haga servicio para visitar tabernas y garitos haciendo suscripciones.

Se trata de un periódico que saldrá el DIA primero del próximo Septiembre.

## La voz de la calle

### ¡Qué cochinos!

Varios vecinos de las calles de Calderón de la Barca, Velazquez y Castañes, se nos quejan y con sobrada razón, de que en el sitio donde han enclavado la lonja para las transacciones de la fruta y hortalizas, más bien parece un evacuatorio público que para lo que fué destinado.

Como quiera que ofrece un espectáculo asqueroso y repugnante, á más que un peligro para la salud, es por lo que rogamos al alcalde ordene más vigilancia para ver si se consigue el evitarlo.

### ¿Puede ser?

Esto es lo que nos preguntan los vecinos de la calle del Cid.

¿Puede ser reducir al silencio á ciertas vecinas que agotando el repertorio inmoral, promueven escándalos, empleando una fraseología que haría ruborizar á un sargento retirado del 8.º montado?

Como nosotros no podemos contestar á dicha pregunta, se la trasladamos al señor gobernador civil.

## Salón Popular

### GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La película de largo metraje titulada:

Los ladrones y las cuevas

2.º Saltos de frente por el popular tonto

Niño meón

3.º La pantomima de gran renombre titulada:

El alcalde sin borlas

En la presente semana debut de notables artistas que la empresa ha contratado, correspondiendo al público.

## EL DA

### A los zapateros

En junta general ordinaria del día 1.º de Agosto, se acordó hacer una amnistia á todos los que estando dados de baja por exceso de débitos de cuotas; sea este por atributos de trastornos económicos ó sea por abandono, pueden por todo este mes reingresar en la sociedad de zapateros «La Racional», sin exigirseles lo atrasado.

El secretario. — Joaquín Estéban.

## Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII á la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre los presentará en el Ayuntamiento ó en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

## TOROS

### Lo del domingo

Ayer no pude publicar mis impresiones de la novillada del domingo, por falta de espacio en estas columnas; hoy lo hago y vamos al grano

Debutó «Cocherito de Madrid» que venia dispuesto á deshacer todo el cartel que tiene «Cantillana» en Alicante y bien pronto el público se dividió, provocando rivalidades entre ambos que pudieron costarle muy caras al debutante.

Este es un torerito bastante inteligente y estuvo toda la tarde trabajando por conseguir aplausos y dejar un buen recuerdo entre el público. A su primero prendió un par de los que pasan sin pena ni gloria, y por eso el público no hizo ninguna gran ovación.

Al primero lo pasó de muleta con varios pases de los que se aplauden y demuestran inteligencia, rematando la faena con una media en lo alto, un pinchazo en hueso y otra delantera que dobla.

Su segundo lo brindó al público en general, principiando con pases ayudados. Entró á matar saliendo con la mano derecha agarrotada por un puletazo. Se tiró otras varias veces á matar y el toro defendiéndose sin acostarse, sonando el primer aviso lo que al intentar descabellar fué cogido aparatadamente recibiendo dos puntazos siendo conducido á la enfermería.

Y el público se quedó sin saber lo que lleva dentro de torero «Cocherito de Madrid.»

«Cantillana» requiere muleta y esto que y se dirige al animal que tiene muy malas intenciones y más vidas que los gatos.

Después de varios pinchazos sin hacer el toro nada por el diestro, arrea una que consigue sino matarlo como nos tiene acostumbrado, hacer su efecto y el toro dobla.

Y ahora vamos con «Cantillana». Ya es bastante conocido del público donde desde la primera tarde que toreó consiguió un gran triunfo que ha sabido mantener á fuerza de derrochar valor y torear apretado como él solo sabe hacerlo.

Estuvo toda la tarde toreando bien si bien es verdad que no se le aplaudió tanto como otras tardes haciendo mucho menos.

Pasó á su primero con algunos pases naturales de los que dejan memoria y algunos de pecho de los que ponen en tensión los nervios y hacen levantar de los asientos á los espectadores. Entró á matar en corto y por derecho, señalando una algo delantera. Descabelló al tercer golpe.

Su segundo se deshizo de él de una soberbia estocada, que rodó sin puntilla el astaño, después de un trabajo inteligente y vistoso.

Como en las tardes anteriores fué sacado en hombros de la plaza hasta la fonda.

Al desencajonamiento de los seis toros de Pérez de la Concha celebrado el domingo asistió numeroso público.

La presentación de los cornúpetos satisface al más exigente y si responden á la lámina pasaremos una buena tarde.

DON PROCOPIO.

## AVISOS

### CASA DEL PUEBLO

Habiéndose presentado en esta casa algunos individuos en solicitud de información acerca de la rifa de un cuadro-retrato del diestro Juan Belmonte, cuyo sorteo según las papeletas había de verificarse en este Centro el día 1.º de Agosto, hemos de hacer público que esta entidad no ha tomado parte alguna ni ha autorizado dicha rifa. — El Consejo de Delegados.

La sociedad de fábricas y almacenes «La Defensa» admite á cuota corriente á todos los compañeros que trabajan fijos en fábricas y almacenes.

Alicante 19 Julio 1915. — La Directiva.

## NOTICIAS

Ha comenzado á publicarse en esta capital un periódico quincenal titulado «Tierra Levantina».

Desde el día de ayer hasta el 25 inclusive, se procederá á la cobranza ordinaria en su primer periodo voluntario de los arbitrios municipales sobre inquilinato y patentes de alcohol, correspondientes el tercer trimestre del año actual.

Se necesita un oficial de barbero. Dirigirse Plaza de San Cristóbal, número 5, piso 1.º

El director de la Escuela de Artes y Oficios de la Sociedad Económica de Amigos del País, D. Manuel Cantos Company, ha tenido la atención que le agradecemos, de invitarnos á la inauguración de la exposición de los trabajos de los alumnos de dicha Escuela y los de la Normal de Maestros, ha quedado instalada en los salones del Circulo Mercantil.

Para criar en casa de los padres se ofrece joven de 19 años; leche de dos meses. — Razón: Calle del Barranco número 9.

En el certamen musical celebrado recientemente en Valencia, ha obtenido premio la banda de Crevillente.

Sigue cosechando aplausos y trinando en el Cine-Sport la canzonetista Amparito Mollá.

## Novelda

Gracias al valiente semanario de esta localidad, «El Gallo Inglés», que ha llevado una ruda y enérgica campaña contra el juego—nos vemos privados de éste que tanto desdora.

El Corresponsal

## Correspondencia

J. A. — Jijona. — Recibimos la liquidación que es conforme. Enviamos carta.

E. M. — Alcoy. — Recibi 12 pesetas a cuenta de la liquidación. Esperamos resto.

A. B. — Aspe. Recibi 7 pesetas á cuenta liquidación.

E. G. — Elda. — Recibi 28 pesetas á cuenta liquidación.

J. B. — Monó. — Recibi liquidación que es conforme.

# Alcoy

## A la mujer del obrero

Ha terminado la huelga. Vuestra heroicidad dando fortaleza de ánimos á vuestros compañeros mientras en vuestro hogar faltaba lo más necesario para la vida, es la nota más simpática y la demostración más patente de que la civilización ha entrado en vuestros cerebros.

Así se triunfa y de esa forma se consigue el mejorar en parte la difícil situación en que se encuentran vuestras dispensas por culpa del encarecimiento de las subsistencias.

Alegraos, bellas obreras, la ola negra ya pasó; ahora con vuestras caricias de amante esposa y compañera, dad alimento á esos incansables luchadores hoy triunfantes, para que sigan esa labor emprendida que les ha de conducir en breve plazo á la completa reivindicación social, y entonces ellos depositarán en vuestra frente un ósculo, símbolo de amor y de paz.

## Ya escampa

Hoy se ha reunido el Ayuntamiento en sesión extraordinaria para tratar sobre las desgracias ocurridas en poco tiempo por los cables eléctricos de la Compañía Hidro Eléctrica Española.

En dicha sesión se acordó formar una comisión de tres concejales para que estudien en breve plazo en la forma de que dicha compañía arregle la línea que pueda garantizar la seguridad personal.

Ya era hora de preocuparse de esa compañía que tantos beneficios adquiere de la población y nosotros en cambio no podemos decir lo mismo.

Si los que administraban la población cuando se estaban haciendo las negociaciones para instalar esa línea

aquí, hubieran mirado por los intereses de Alcoy en general algunas ventajas tendría el pueblo con el alumbrado público y también con el particular.

Pero como el Ayuntamiento ó su mayoría se movía entonces á impulsos del cacique y á este señor le convenía arreglarlo para su explotación, así tuvo que hacerse.

Como este es un asunto que se ha de tratar alguna que otra vez y como hay mucho más que decir, lo dejaremos para continuarlo después.

Se ha comentado muchos que en esta sesión en que se trataban asuntos importantes no acudiesen los concejales liberales, administrativos, mauristas y el popular concejal del comercio (?).

A mi no me estraña porque esos concejales ya hace tiempo que no acuden á ninguna sesión y la vez que van es por defender asuntos particulares; son fracasados como malos polílicos y malos alcoyanos.

E. MARTINEZ.

Alcoy 3T Julio 1919

## Convocatoria

La Sociedad de Fábricas y Almacenes «La Defensa» convoca á sus asociados á junta general ordinaria para el día 4 del actual á las ocho de su noche; rogando la puntual asistencia por tener que tratar asuntos de interés.

Alicante 1.º Agosto 1915.—La Directiva.

## Nosotros somos así

Nuestro colega «La Unión Democrática» en su número del domingo último pasado, comentando nuestro artículo sobre el Mercado, hace algunas consideraciones tras las cuales dice:

«Y para terminar. Nos duele mucho, que se fustigue al partido republicano en esa forma, ya que á la postre redundará en desprestigio de la causa que defendemos, que es la causa del pueblo.

El partido republicano en el Ayuntamiento, hizo una brillante campaña moralizadora y esto es reconocido por amigos y adversarios.

Quisiéramos poder decir en estas circunstancias lo mismo, y que el pueblo pudiese estar satisfecho de la gestión de sus representantes en el Ayuntamiento.

Esperamos que se haga luz, que se aclaren hechos y que cada cual quede en el lugar que le corresponde.»

Si, estimado colega, á nosotros también nos duele hablar en la forma que lo hacemos y contra los que debían constituir la esperanza de los alicantinos, pero venimos obligados á ello precisamente por que no queremos que quede mal parado la causa del pueblo. Ya advertíamos en nuestro primer artículo á los concejales republicanos, que de no seguir en el Ayuntamiento la marcha de siempre, la que trazaron otros hombres, verdaderos defensores de los intereses de Alicante nos inducirían á hablar alto y claro.

Nosotros hemos sido siempre los primeros en reconocer las brillantes campañas moralizadoras llevadas á cabo hasta hace poco por la minoría republicana y tanto es así que hemos sufrido procesos (y esto que no se crea que lo decimos por pura vanagloria) por defender á los abnegados Rico y Ors Pérez, concejales que llevaron la autorizada voz del pueblo republicano con tesón y energía en el Municipio.

¡Pero hoy no! Quisiéramos nosotros decir lo mismo, pues aunque obreros simpatizamos y estamos siempre al lado del luchador, del que se sacrifica

por poner á salvo los intereses y la dignidad de este pueblo escarnecido.

¡Pero hoy no! Las fatales circunstancias nos vedan reconocer lo mismo porque entraríamos de lleno en el terreno de la franca parcialidad.

Decíamos en el artículo objeto de los comentarios del colega, que nuestro corazón llora al contemplar lo que ocurre en el Municipio y precisamente esto es lo que nos induce á expresarnos en la forma indignada en que lo hacemos.

A nosotros, que no somos republicanos, escribiendo desde estas columnas, nos ha sonrojado el que el órgano de los liberales haya hecho constar en sus columnas la vanagloria que le causa el haberse aceptado las proposiciones del Sr. Rojas con el beneplácito de los republicanos.

Y hay que tener en cuenta que el Mercado de Méndez Núñez, constituye un padrón de ignominia para Alicante.

Por eso repetimos que aunque nos duele expresarnos en la forma que lo hacemos, como no tenemos pelos en la lengua damos á cada cual su merecido.

Y ahora cada palo que mantenga su vela.

Nosotros somos así.

EL EDIL POPULAR.

## Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

\*  
\*\*

—Si os interesara de veras complacerme, á estas horas hubierais ido vos mismo para conseguirlo.

—¿Partir? ¿Dejaros?

—Yo sí que os dejaré uno de estos días para reunirme con mi marido.

Y con un movimiento irónico y una sonrisa de esas que le desconcertaban completamente, se retiró á sus habitaciones.

Oscar sintió frío en el corazón. Tomó una resolución y dijo que iba á Roma, pero dejó á Pietro encargado de vigilar á la bella americana, enterándose de si el inglés se entrevistaba mucho con ella.

—Déjeme usted á mí—le había dicho Pietro sonriendo,—marche usted tranquilo, que yo hablaré de usted á la señora y á su vuelta estará contento.

—Y tú también lo estarás, pues ya sabes que pago bien á quien me sirve.

—Lo sé.

Oscar tuvo que estar ausente casi un mes.

II

Hemos dejado á Oscar en Lugano, satisfecho de haberse librado para siempre de Francesca decidido á pedir el perdón de Guido Rion.

¿Qué le importaba la libertad de Guido con tal que marchase en seguida á tierras lejanas, sin volver nunca más á Italia?

La petición estaba hecha y enviada, y Oscar continuaba cortejando asiduamente á Giorgina, la que en algunos momentos se mostraba llena de abandono y otras veces fría, crsi despreciativa.

Pietro llegó vestido de luto. Apenas estuvieron solos, Oscar le dijo con voz casi velada:

—Cumpliste tu palabra y te lo agradezco.

Pietro sonrió.

—Yo debo darle á usted las gracias por su buena idea.

—¿Sufrió mucho?—preguntó trémulo Oscar.

—Pues nada, puede decirse que murió riendo.

—¿No sospechó nada?

## Plaza de Toros de Alicante

EMPRESA TAURINA DE LEVANTE

## GRAN ACONTECIMIENTO TAURINO

PARA EL DIA 6 DE AGOSTO DE 1915

Se lidiarán SEIS hermosos y escogidos toros de la muy renombrada ganadería de la viuda de Concha y Sierra, por los afamados aiestros

## JOSELITO y BELMONTE

Entrada general, 5 pesetas.—Media, para niños y militares, 3  
Trenes especiales en todas las líneas ferroviarias

## ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

## Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes . . . . .	0'50
Fuera de la capital: trimestre . . . . .	1'75
Extranjero: semestre . . . . .	6

## Números sueltos

Del día . . . . .	0'5
Atrasados . . . . .	0'25

## ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

## COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

## PAGOS ANTICIPADOS

## MODISTA

Enseñanza de corte a precios económicos. :: Confección esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. :: Patrones de todos modelos.

JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJO. ALICANTE

## Bar CHURITO

El barrio de la Esfagnara posee un reconocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de reliquias, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chiebertos.

Hay mesas de recreo para dominos á todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los boicoteados 25 pesetas la copa.

## NUEVA SOMBRERERIA

D. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

## PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

## Consuelo Pascual

## Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Material completo para la enseñanza y preparación.

## PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Lecciones. Se dan á domicilio y á precios módicos avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18. Elche.

Trabajadores Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses. — Vitruviana, 73. bajo.

## AVIONES UTILES

Redes y horas de comunicación de Alicante.

Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 2 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Coto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías de Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; llega á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas.

Tipografía Obrera

Calle San Hilario, núm. 8  
Alicante

—No se apercibió de su marcha para nada. Habíamos de cenar, y yo le dije: El señorito tarda y yo no puedo tenerme de sueño, y si quieres me acostaré.—Vete, vete —me contestó con malos modos.—Debieras ser amable—añadi,—y dame un vasito de aquel Marsala viejo que tomas para tu estómago, pues siento que el mio también lo necesita.—Francesca se echó á reír.—Bueno, prepara dos vasitos, que voy por él.—Yo me apresuré á verter dos gotas del licor en una copa, poniéndola de su lado y preparando la otra, que no dejé de la mano, para mí. Volvió Francesca con la botella y llenó las dos copitas sin sospechar nada, y bebió diciendo:—A la salud de los maridos alcornoques.—No tuve tiempo de contestar. Cayó pesadamente al suelo. [Todo había concluido! El licor es un portento. Pedí socorro. Transportamos á Francesca hasta su cama, hice llamar á un médico, el que declaró que la desgraciada era víctima de un ataque apoplético. Acabé por creerlo yo mismo. Francesca ya está enterrada, y sea la paz con su alma y no se hable más de ello. Digame, entretanto, ¿cómo siguen sus amores?

Oscar acabó por reír.

—Por ahora estoy estacionado; siempre lo mismo, pero tengo esperanza.

—Dichoso [usted, que siempre tiene esperanza, ¡ah! si yo fuera más joven, intentaría algo... pero, qué se va á hacer, paciencia.

Los días pasaban y nada se sabía del resultado de la instancia de Oscar respecto de Guido Rion.

Giorgina estaba nerviosa é inquieta.

—Apuesto que no lo conseguiréis —le dijo un día á Oscar.

Este palidecía.

—¿Por qué decís eso?